

Einzugsmarsch!

Super Stimmung bei Prunksitzungen der Schnapsbrenner | Bilder in Gallery

07.02.2012 21:20 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Das letzte Wochenende war alles andere als "entspannend" - zumindest für die Helfer und Aktiven der FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner. Das traditionelle Prunksitzungswochenende mit der großen Prunk- und Fremdensitzung, sowie der zweiten Prunksitzung am Sonntag Nachmittag war angesagt.

Bereits seit dem letzten Wochenende liefen die Vorbereitungen auf Hochtouren: Die Technik musste in der Halle eingerichtet und aufgebaut werden, die Deko musste aufgehängt werden, das Narrenschiff für den Elferrat sowie die Loge für das Prinzenpaar wurde aufgebaut. Am Donnerstagabend fand dann schliesslich die "Generalprobe" statt: Der Halle wurde der letzte Schliff verpasst, die Tische zurecht gerückt und die Tischdecken verteilt.

Am Freitag war es dann soweit und es hieß "Einzugsmarsch". Zunächst begrüßte der erste Vorsitzende Günter Schell alle Gastabordnungen aus dem Narrenring, bevor Präsident Jürgen Farrenkopf die Führung der Sitzung übernahm.

Nach der Vorstellung des Prinzenpaar ging es direkt los mit dem Programm. Jürgen führte gekonnt durch die Prunksitzung der Schnapsbrenner, deren Programm er in den letzten Wochen zusammen gestellt hatte, um den Besuchern wieder eine abwechslungsreiche und kurzweilige Sitzung zu bieten.

Die Stimmung im Saal war super, und abwechselnd zeigten Büttensprecher und Tanzgarden ihr Können - was Ihnen das Publikum mit viel Applaus dankte. Bilder und Impressionen der Sitzung gibt es ab sofort

in unserer [Bildergalerie](#).

Wenn Ihnen die Prunksitzung gefallen hat, dann hinterlassen Sie doch einfach einen Kommentar oder Eintrag in unserem Gästebuch - die FGH-70 freut sich über Ihre Nachricht und wünscht solange viel Spaß beim Anschauen!

Einen Kommentar schreiben